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/ юбилей Основные события 2021 года
Дума, впервые 
избравшая главу города
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Открывая новый информационный год на стра
ницах «Вестника Думы», мы подводим итоги года 
прошедшего.

В марте 2021-го обно
вился состав депутатско
го корпуса. По итогам 
состоявшихся по чет
вертому избирательно
му округу довыборов два 
свободных мандата полу
чили Алексей Кузнецов и 
Виктор Мезенцев.

В мае депутаты увеко
вечили имя коллеги Вла
димира Геннадьевича 
Фоминых, скончавшего
ся в ноябре 2020 года. Ре
шением Думы ему было 
присвоено звание «По
четный гражданин Сухо
го Лога».

Если выразить дея
тельность Думы в циф-

рах, то в 2021 году состо
ялось 11 заседаний, в ходе 
которых было принято 
110 решений. Все заседа
ния проходили с соблю
дением ограничительных 
антиковидных меропри
ятий.

В течение года в Думу 
поступило 52 письмен
ных и 418 устных обра
щений граждан. Боль
шинство из них касались 
вопросов экономики и 
жилищно-коммунально
го хозяйства.

В списке успехов - 
очередная победа в кон
курсе представительных 
органов муниципальных

образований, который 
проводит Законодатель
ное собрание Свердлов
ской области. Сухолож
ская Дума удостоена 
диплома в номинации 
«Гласность и открытость 
представительного ор
гана в группе городских

округов, муниципальных 
районов с численностью 
населения свыше 40 ты
сяч человек». Кроме того, 
депутат по избиратель
ному округу №1 Юлия 
Казанцева отмечена за 
эффективность депутат
ской деятельности.

Продолжаем знакомить читателей с исто
рией Думы городского округа. Депутатов пя
того созыва сухоложцы выбирали 4 марта 
2012 года параллельно с Президентом РФ.
Явка тогда составила 53%.

Кампания существенно отличалась от 
предыдущих: на 15 избирательных участ
ках использовались КОИБы (комплексы 
обработки избирательных бюллетеней), 
осуществлялось непрерывное видеонаблю
дение.

Выборы проходили по смешанной систе
ме: 10 депутатов выдвигались по двум пяти
мандатным округам, еще десять - по пар
тийным спискам.

По округу №1 наибольшее количество го
лосов набрали Евгений Быков, Вадим Дзю- 
бин, Владимир Коптяев, Андрей Суханов, 
Сергей Шабарчин;

по округу №2: Владимир Возжеников, 
Александр Каманцев, Гальфира Котельни
кова, Галина Таборина, Владимир Фоминых.

Депутатские мандаты между избиратель
ными объединениями распределились так: 
от ЕР - Владимир Порядин, Ирина Алади- 
на, Сергей Казанцев, Ирина Коновалова, 
Александр Федченков, Любовь Никитина; 
от КПРФ - Александр Евдокимов; от ЛДПР 
- Михаил Березин; от Справедливой России 
- Борис Попов, Татьяна Шицелова.

Председателем Думы был избран Влади
мир Порядин, его поддержало большинство 
на первом заседании 22 марта. В городской 
Думе, как и прежде, действовали четыре по
стоянные комиссии: мандатная; по эконо
мической политике, бюджету, финансам и 
налогам; по социальной политике и работе 
с молодежью; по землепользованию, город
скому хозяйству и охране.

Смешанная выборная система зарекомен
довала себя слабо: два «списочных» кандида
та (М. Березин и Б. Попов) вышли из состава 
Думы, освободившиеся места заняли Кон
стантин Старков и Галина Федорова.

Полномочия муниципального предста
вительного органа расширились новой 
функцией: депутаты участвовали в форми
ровании конкурсной комиссии по отбору 
кандидатур на должность Главы городского 
округа Сухой Лог, а после конкурсных про
цедур избирали главу муниципалитета.

В сентябре состоялись выборы депутатов Государ
ственной Думы и Законодательного собрания Сверд
ловской области.

В качестве подарка пожилым избирателям выдава
лись карты «День пенсионера», которые можно было 
отоварить в сетевых магазинах города.

При активации карт у некоторых пенсионеров 
возникли проблемы. Отреагировав на их жалобы, 
депутаты провели несколько контрольных закупок 
в разных магазинах, чтобы протестировать подароч
ные карты. Пообщались с кассирами, порекомендо
вали терпеливо разъяснять пенсионерам причины 
технического сбоя.

Вскоре ретейлер отрегулировал систему.

В 2021 году городская Дума дважды вносила изменения 
в перечень объектов ремонта автомобильных дорог 
общего пользования местного значения.

Увеличение объемов отремонтированных трасс 
стало возможным благодаря экономии бюджетных 
средств в результате конкурсных процедур.

Продолжилась в городском округе и реализация 
программы «Безопасные дороги» по обустройству 
пешеходных переходов вблизи образовательных уч
реждений.

Острую тему дорожных ремонтов депутаты дер
жали под постоянным контролем: участвовали в со
вещаниях с подрядчиком и специалистами управле
ния муниципального заказчика, регулярно выезжали 
на объекты. Такая деятельность стала уже традици
онной.

Накануне нового учебного года депутаты подключи
лись к проекту «Школа». Вместе с родителями и ад
министрациями образовательных учреждений они 
проверили готовность школ к приемке детей.

В течение недели общественная комиссия осмо
трела три учебных заведения: два - в городе (шк. 
№17 и 2) и одно - в поселке Алтынай. Особе внима
ние уделялось качеству ремонтов, организации пи
тания в столовых, укомплектованности библиотек, 
спортзалов, кабинетов, наличию компьютерной тех
ники, учебных пособий, а также соответствию шко
лы требованиям санитарной, пожарной, антитерро- 
ристической безопасности.

Новой традицией можно назвать ознакомительные 
экскурсии депутатов на предприятия города.

Народные избранники побывали в муниципаль
ных котельных и на очистных сооружениях, насо
сно-фильтровальной станции и станции обезжеле
зивания. Познакомились с сотрудниками. Узнали, 
как функционируют коммунальные объекты, какие 
проблемы требуют оперативного решения.

Осведомленность в вопросах деятельности жи
лищно-коммунального сектора городского округа 
позволит депутатам лучше ориентироваться и при
нимать взвешенные решения.

Подготовила Олеся САЛТАНОВА


